

martes 16 de octubre de 2012

El Pabellón Fernando Argüelles de Antequera acogerá el próximo sábado 20 de octubre el I Encuentro Solidario de Pedaleo

El teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y el teniente de alcalde responsable de Deportes y Educación, Alberto Vallespín, han presentado en la mañana de hoy la celebración del I Encuentro Solidario de Pedaleo de Antequera, iniciativa a beneficio de la plataforma "Antequera Solidaria" organizada por el Centro Deportivo La Quinta en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera. Ambos ediles han estado acompañados en la rueda de prensa por el director del Área Deportiva del Centro Deportivo La Quinta, Manuel Montilla, y por José Rojo en representación de "Antequera Solidaria".



El I Encuentro Solidario de Pedaleo se celebrará el próximo sábado 20 de octubre a partir de las 10 horas, siendo el lugar elegido para su desarrollo el pabellón Fernando Argüelles. Las personas que lo deseen podrán completar ciclos de "spinning" de 1 hora como mínimo, tutelados por un monitor profesional, en una de las 100 bicicletas especiales que se instalarán, teniendo un coste simbólico de 2 euros por ciclo el uso de la misma. También se ponen a disposición previa, de las personas que deseen colaborar, papeletas de uso o donativo que se pueden retirar en la Comunidad Cristiana de calle Mesones, en la sede de Cruz

Roja de calle Picadero, en la sede de los Capuchinos de la plaza de mismo nombre, en la Fundación Prolibertas de Cruz Blanca, en la sede de Antequera Acoge de calle Polilla o en las distintas Cáritas de Antequera.